

校外にて

Dッ娘カフェ（告知）

August 08,2014 00:03



8月9日（土）はボランティア部は2グループに分かれて活動するそうです。

一グループは、カトリック元手小路教会の皆様と一緒に、「ホームレス炊き出しボランティア」に参加させていただきます。

毎回、参加した生徒たちからは、奉仕させていただく喜び、誰かのためになる嬉しさ、の報告を受けています。

「人は何故働くのか」とか、「人は何故学ぶのか」とかを考えるヒントをもらっているようです。



もう一グループはアスト長町の仮設住宅の夏祭りに「Dッ娘カフェ」の屋台を出して、特製カレーライスとクッキーと紅茶を提供させていただく計画です。

上写真は、今年2月の仮設住宅慰問の様子です。まずはスタッフの皆さんに「愛をこめて、昨日からしっかり煮込んだカレーを持参しました」と自己紹介したそうです。



アスト長町の仮設住宅に入居されている方の7割ぐらいは災害復興公営住宅に入居することが決定しているので、大きな夏祭りは今年が最後だそうです。

上写真は、2月のDッ娘カフェの取り組み風景です。

8/9（土）の夏祭りは、多分、屋外のテントで提供することになると思います。



上写真は、生徒たちが「傾聴」させていただいている様子です。

人生経験の浅い高校生に「傾聴ボランティア」は難しいのでは、と思っていたのですが本校生はとても聴き上手だったようです。

仮設住宅は隣の部屋との壁が薄いため、炊事をする音やトイレの音が聞こえてしまい、もの凄く生活上のストレスがかかると聞いていましたので、公営住宅の完成は本当に良かったと思います。

ただし、仮設住宅に残ることを選択している方々もおられるそうなので、ニーズがあれば「Dッ娘カフェ」は今後も続けて行くことになると思います。

さて、アスト長町の夏祭りは、多分、一般公開だと思います。
保護者の方々もご都合がつけば是非ご参加いただき、Dッ娘たちに声をかけてやっていただければ嬉しいです。